



8.000 € de primes pour les policiers ? Vraiment ?

Création : samedi 3 décembre 2016 15:57

La réaction de Thierry Belin, Président Provincial Namur - @belino2snps(Twitter)

Tous les conjoints de policiers ont dû hurler hier en lisant ça ??
"Mais et toi alors ? Qu'est-ce que tu fous ? Tu as vu le salaire que tu ramènes ??"

Plus sérieusement, où ont-ils donc trouvé LE policier qui aurait touché ce pactole ?
Présentez-le nous et surtout prévenez le service dans lequel il travaille que de très nombreuses demandes de mutation vont arriver ! En 33 ans de service, JAMAIS je n'ai vu de tels montants !

Ce qui est plus grave, c'est que les pseudos-journalistes qui ont publié cette information laissent croire aux lecteurs que l'ensemble des policiers touche régulièrement de tels montants. Ce n'est pas seulement un mensonge, c'est de la malhonnêteté intellectuelle pure et simple. La raison de cela ? Elle est simple : la nécessaire immédiateté qui caractérise maintenant la presse sous toutes ses formes. Les journalistes sont envoyés 'au feu' sans rien connaître du sujet qu'il vont traiter !

Les plus virulents, les plus prompts des journalistes à taper généralement sur le dos de leurs collègues de SudPresse qui leur font honte par leur populisme ont aussi été les premiers à diffuser cette idiotie de primes ! L'histoire de l'arroseur arrosé ...

Mais comment leur en vouloir ? Faire passer les 'flics' pour des malhonnêtes et des profiteurs est un sport national et l'occasion était trop belle. Même le Procureur Général de Liège s'y met dans sa circulaire sur l'usage de la contrainte par les policiers ...

Un poète atypique l'a chanté il y a déjà longtemps :

"Tous ceux qui m'traient de démagogues
Dans leurs torchons qu'il lirai jamais :
"Renaud c'est mort, il est récupéré".
Tous ces p'tits bourgeois incurables
Qui parlent pas, qu'écrivent pas, qui bavent
Qui vivront vieux leur vie d'minables
Ont tous dans la bouche un cadavre."

Aujourd'hui, ce même poète s'en vante : "j'ai embrassé un flic" !



8.000 € de primes pour les policiers ? Vraiment ?

Création : samedi 3 décembre 2016 15:57

Conclusion : amis journaloux, ne nous jalousez surtout pas. Ces 8.000 euros de primes n'existent pas à la Police on vous a bien eus !